



## Änderungsantrag

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VI/2018/04610**  
Datum: 15.11.2018  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Dr. Inés Brock  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für städtische Bauangelegenheiten und Vergaben nach der VOB, VOL, HOAI und VOF	15.11.2018	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	21.11.2018	öffentlich Entscheidung

**Betreff:** Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Beschlussvorlage "Baubeschluss für die Außenanlagen zur Ausweichschule/neue weiterführende Schule am Standort Holzplatz" (VI/2018/04489)

### Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird geändert und erhält folgende Fassung:

„Der Stadtrat beschließt, den Neubau der Außenanlagen zur Ausweichschule/neuen weiterführenden Schule am Standort Holzplatz. **Auf die spätere Nutzung des Bushalteplatzes als Kiss&Go-Zone für die vorgesehene weiterführende Schule wird verzichtet.**“

gez. Dr. Inés Brock  
Fraktionsvorsitzende

### **Begründung:**

Da der Schulneubau am Holzplatz zunächst als Ausweichstandort für zu sanierende Schulen genutzt wird und es sich hierbei vor allem um Grundschulen handelt, ist die Möglichkeit der direkten Andienung mit Bussen nachvollziehbar und sinnvoll. Für die im Anschluss daran vorgesehene weiterführende Schule ist eine Kiss&Go-Zone verzichtbar. Der Standort ist sehr gut an den öffentlichen Nahverkehr angebunden und auch gut mit dem Fahrrad erreichbar. Vor diesem Hintergrund sollte vielmehr eine Nachnutzung mit Fahrradabstellanlagen oder eine Bepflanzung mit straßenbegleitenden Bäumen umgesetzt werden. Gleichzeitig sollten mit dem Verzicht auf die Kiss&Go-Zone Anreize vermieden werden, die erhöhtes Verkehrsaufkommen induzieren.